



Turnier in Dortmund

Meisterschaftsturnier der **Ratinger Ice Aliens 97** in der NRW-Liga

Freitag, **26.10.2012, 18:30** Uhr

Turniersieg mit 24 Punkten

Durchmarsch in Dortmund



Während ihr Trainer Janusz Wilczek daheim in Ratingen mit der ersten Mannschaft den EHC Dortmund zum Meisterschaftsspiel der Oberliga West erwartete, machten sich seine jüngsten Schützlinge betreut von Co-Trainer Achim Johnigk auf den Weg zur Strobelallee nach Dortmund, um dort ihr zweites Meisterschaftsturnier dieser Saison zu absolvieren.

War man beim ersten Turnier in Essen schon großartig mit einer Ausbeute von 22 Punkten gestartet, begab man sich nun mit gemischten Gefühlen auf das Eis. Ob man an den Erfolg der ersten Runde anknüpfen könnte?

Nach Beseitigung einiger Unklarheiten darüber, wie herum die Laufübung zu laufen sei, schüttelten die 14 jungen Aliens die Unsicherheit jedoch ab und absolvierten als schnellstes Team die Laufübung in 2:50 min (12,14 sec. / Läufer) doch recht deutlich vor dem Zweitplatzierten, den Jungelchen Dortmund (13,56 sec.).



Nun aber kam die erste Überraschung auf die Aliens zu. Die Youngmoskitos aus Essen, welche im vergangenen Turnier sehr viele Treffer verdauen mussten, trugen diesmal nicht nur ein neues Outfit, sondern stemmten sich auch überraschend heftig gegen die anstürmenden Außerirdischen. Immer wieder verhinderten die gut aufgelegten Torhüter der Stechmücken die Einschläge in ihren Kasten und ließen die Ratinger Stürmer häufig verzweifeln. Immerhin konnte der erste Spielabschnitt doch noch knapp mit 2:1 Toren gewonnen werden. Im zweiten Durchgang ließen die Kräfte der Moskitos etwas nach, sodass dieser mit 3:0 Toren gewonnen werden konnte. Endergebnis 5:1 für Ratingen.



Im zweiten Turniervergleich mussten die Außerirdischen gegen die Gastgeber aus Dortmund antreten. Dieses Spiel stand unter umgekehrten Vorzeichen. Im ersten Spielabschnitt konnten hier die jungen Aliens mit 3:0 Toren überraschend deutlich in Führung gehen. Im zweiten Teil wurde die Gegenwehr dann jedoch sehr viel stärker und kurz vor Schluss stand es in diesem zweiten Durchgang dann 4:4. Die Erleichterung und Freude bei den

mitgereisten Eltern und Freunden war dann sehr groß, als kurz vor Ende der Puck doch noch zum 5:4 für die Aliens im Dortmunder Tor einschlug.

Endergebnis 8:4 für Ratingen

Die folgenden 15 Minuten Pause für die Eisaufbereitung waren nach den vorherigen Anstrengungen sehr willkommen.

Anschließend warteten die Jungfuchse aus Duisburg auf die Ratinger Kufencracks. Dass diese noch einmal kräftig aufdrehen würden hatte eigentlich niemand erwarten können. Aber in der ersten Hälfte konnten die Außerirdischen bei diesem letzten Turniervergleich des Tages sechsmal in das Duisburger Tor einnetzen - der Goalie der Aliens musste derweil aber nur ein einziges Mal hinter sich greifen. 6:1 - das war schon ein guter Start. Wie auch bei dem vorherigen Turnier in Essen wollten die Jungfuchse diese Niederlage jedoch nicht widerstandslos auf sich sitzen lassen und gaben im zweiten Spielabschnitt noch einmal alles. Aber auch die Aliens wollten sich den Erfolg nun nicht mehr nehmen lassen und erkämpften sich noch ein 3:2.

Endergebnis 9:3 für Ratingen



Bei der Siegerehrung waren Turniersieg und das Erreichen der Maximalpunktzahl Anlass zu großer Freude bei den Kindern. Die Aliens haben Ihren Vorsprung in der Tabelle nun ausgebaut und liegen mit 46 Punkten vor Duisburg (26), Dortmund (19) und Essen (5).

Das nächste Turnier findet am Sonntag, **11.11.12** um **08:00** Uhr in **Duisburg** statt.

Ratingen, 27.10.12 / Dirk Klare